

SEGUNDA SECCIÓN

DIARIO

Extra

Viernes 14 de marzo de 2008 -1

▼ Gerardo Zamora: "No tengo idea"

¿PERIODISTA DE CANAL 7 EMBARAZA A ENTREVISTADA CASADA?

ARIEL CHAVES GONZÁLEZ

achaves@diarioextra.com

Parece una historia increíble, un montaje fuera de la realidad, pero la verdad es que tiene pies y cabeza y por eso este medio hace una pregunta: ¿El periodista Gerardo Zamora embarazó a una fuente que además estaba casada? Según se sabe, Zamora fue a entrevistar a la joven Graciela Salas Rodríguez, sobreviviente del fatídico accidente "Pacific Princess", donde murieron importantes familiares de ella, quien en ese momento estaba casada y con cuatro hijos. Como por arte de magia nació una linda amistad, la cual terminó en supuesto embarazo. El pasado 17 de noviembre en el Hospital México nació presuntamente el niño Santiago Delgado Salas, producto de esta linda amistad. DIARIO EXTRA habló con la joven durante más de quince minutos para saber si esto es cierto o bien si existe veracidad de estos graves hechos, pues Zamora es uno de los comunicadores más queridos de Televisora de Costa Rica, sumado a su relación pública y de años con la nueva estrella mañanera de Telenoticias, Ginés Rodríguez.



-(Risas) No voy a dar información de ese tipo.

-¿Usted fue segunda dama de Tica Linda en 1997?

-Sí claro, fue cuando quedé Andrea Ovares y Nancy Dobles.

-¿Por qué no siguió en el modelaje?

-No, me dediqué a mi casa. Tengo muchos proyectos en mi vida.

GERARDO ZAMORA:
"QUIEN ES ELLA"

-Hola Gerardo, hemos recibido mucha información de un supuesto hijo suyo con una chavala que usted fue a entrevistar. ¿usted conoce a Ana Graciela Salas Rodríguez?, ¿es cierto que tuvo una relación con ella?

-Oí, quien es ella. No tengo idea (habla despacio y en duda)

-¿Ella es la sobreviviente Prince?

-Ya, sí claro, yo hice un reportaje eso.

-¿Usted tuvo un "afair" con sabiendas que ella es casada e hijos?

-Ni idea (habla tenso y se la voz)

-¿Esto es un invento de ella (Risas) Supongo. No tengo idea asegura que el quinto suyo, concebido luego de que fue a hacer una entrevista, ¿ella es la verdad Gerardo?

-Ni idea Ariel...

-¿Tuvo sexo con ella?

-(Habla serio) No tengo ni idea. Mae, de hombre a hombre chavala confirma que ese chico suyo?, ¿usted la conoce?

-Claro, claro, claro (tartamudea)

-¿Tuvo un "afair" con ella?

-(Serio e insiste) Ni idea.

-¿Sigue siendo novio con Rodríguez?

-(Habla tartamudo y se le cae la voz) Sí claro.

-¿Le han comentado esto mente?

-No, para nada y créame,

Gerardo Zamora, el famoso periodista de Canal 7 y de el espacio State Diast, a la fecha

